

## Por su razón histórica, México no debe ser país intervencionista

Escrito por Manuel Magaña Contreras  
Miércoles, 29 de Octubre de 2014 17:45

---

### DEFINICIONES

MANUEL MAGAÑA CONTRERAS



## Por su razón histórica, México no debe ser país intervencionista

Escrito por Manuel Magaña Contreras  
Miércoles, 29 de Octubre de 2014 17:45

---

***México basa su existencia y su razón histórica en la fuerza del derecho, más no en el derecho de la fuerza. México, nación invadida y mutilada como consecuencia de una invasión injusta –1846-1848-, no debe ser país intervencionista.***



Si nosotros, dirigidos por quienes no conocen nuestro acontecer nacional, el origen de México y las vicisitudes que hemos experimentado para sobrevivir soberanamente al paso del tiempo, estaríamos negando nuestra razón histórica y caeríamos en el juego del “injerensismo” internacional.



No pasaría mucho tiempo en que nos viéramos en conflictos similares a los que ocurren por desgracia en los países árabes, con consecuencias tan graves como las luchas fratricidas, cuyos militantes –independientemente del bando a que pertenezcan-, han sido armados por los “halcones” del Tío Sam que se empeñan en ser los amos en un planeta en constante discordia por aquello de “divide y vencerás”, según frase de Nicolás Maquiavelo.

¿No es bastante acaso, con el hecho de que la delincuencia organizada en México y los narcotraficantes sean surtidos con armas norteamericanas?

## Por su razón histórica, México no debe ser país intervencionista

Escrito por Manuel Magaña Contreras  
Miércoles, 29 de Octubre de 2014 17:45

---

Hoy en día, una de las más grandes desgracias para la humanidad es el internacionalismo. Ejemplo de esta trágica realidad son los países Árabes, donde la ingerencia de los EE.UU, mantiene en constante lucha fratricida a naciones como Irak, Siria, Afganistán, Bangladesh, Líbano, etc., con extensión ahora a Ucrania, en donde igual que en el Medio Oriente, las armas que prevalecen son las de Washington, en manos de todas las facciones en mortal lucha.



### **Máscara, los cascos azules**

El tema es de análisis obligado ante el anuncio del presidente Enrique Peña Nieto en la sede de las Naciones Unidas –ONU-, “la próxima participación de México en misiones de los cascos azules de la ONU”, lo que nos traería muchos compromisos. Se dijo que “se sumará a operaciones para el mantenimiento de la paz, incluso con personal militar para labores humanitarias”.

La paz, con justicia social, igualdad y respeto a la dignidad y a los derechos humanos, todos la soñamos y la queremos vigente.

La paz, la igualdad, el reparto equitativo de lo nuestro hace 44 años que está ausente de México por el advenimiento del neoliberalismo. Las matanzas, las desapariciones forzadas, la impunidad, las riquezas mal habidas, el desempleo, el despojo de nuestros recursos naturales para entregarlos a manos extrañas, crean pobreza para el pueblo mexicano y son flagelos que no hacen posible la paz entre nosotros.

La paz, consecuentemente, la deseamos todos y todo gobernante electo en cualquier país del mundo, tiene como su primera obligación es resolver los problemas de sus representados, más no los de otros países.

# Por su razón histórica, México no debe ser país intervencionista

Escrito por Manuel Magaña Contreras  
Miércoles, 29 de Octubre de 2014 17:45

---

